Jeiungene Dierprobe der Freiwinigen Federwenren

Zu einer Bierprobe hatten die Freiwilligen Feuerwehren der Gemeinde Hohenstein die Mitglieder der Alters und Ehrenabteilungen in die Turnhalle Hennethal eingeladen. Die 8 Biersorten wurden fachmännisch vo Thomas Gutperl präsentiert.

Ortsbrandmeister Reinhold Guckes begrüßte die ehemaligen Aktiven und gab einen Überblick zur heutig Bituation der Feuerwehren.

Bürgermeister Bernd Krause grüßte auch die anwesenden Gründungsmitglieder. Herzlich dankte er denjeniger die in den vergangenen Jahren und Jahrzehnten ein Großteil ihrer Freizeit den Freiwilligen Feuerwehre gewidmet hätten. Unter persönlichen Mühen und Umständen, die man sich heute kaum mehr vorstellen könne sei in den fünfziger, sechziger und siebziger Jahren der Grundstock für die heutigen Feuerwehren geleg worden. Es gelte, auch denen zu danken, die bei Bränden, Hilfeleistungen, Wassernotständen und viele genderem mehr Hand angelegt und nicht nur Forderungen gestellt hätten.

Nach der Bierprobe saß man nach einem von den Hennethaler Feuerwehrfrauen vorbereiteten Imbiß noch lang gemütlich beisammen. Dabei wurde auch so manche Erinnerung ortsteilübergreifend ausgetauscht. Unser Bilder verdeutlichen dies.

















Thomas Gutperl zelebrierte fachmännisch die Bierprobe der Freiwilligen Feuerwehren in der Turnhalle Hennethal (Bild oben). Die Feuerwehrfrauen bereiteten derweil einen herzhaften Imbiß, der nach der Bierprobe gereicht wurde.